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育成会ニュース 

◇スカウトクラブ（賛助会）の年次総会が去る１１月３

０日（土）、八ヶ崎市民センターで開催され、ご来賓

のご挨拶、育成会長代理として高橋幹事長、及び野

村団委員長からもご挨拶をいただきました。今年度

の活動報告が承認され、次年度の活動について討

議を行い、役員改選では全役員が再任されました。                  

スカウトクラブ（賛助会）高橋保博 

◇スカウトクラブ(賛助会)に秋山隼一朗さん、本山や

よいさんが入会されました。 
 

ローバー隊ニュース 

◇ＲＳ隊は１１月２４日に体験スキューバに行ってきました。倉

岡ローバーも初挑戦でどきどきでしたが、インストラクターの指

導のもと、とても上手くこなしていました。さあ、次のステップに

行くのかな？ 

 

 

カブ隊ニュース 
◇１１月３・４日にカブ隊で、くまスカウトのみの一泊キャンプをしました。 

これは、カブブック課目にならい、ボーイ隊の先輩４人と一緒に鎌ケ谷野営場でのキャンプで

す。夕食までは晴れていましたが、テントに入った途端にどしゃ降りになりました。雨がしみてき

たり、苦労も多かったですが、普段では体験できない貴重なキャンプとなりました。 

キャンプを応援してくれたボーイ隊の先輩方、本当にありがとう！ 

 １１月１０日 カブ隊はのりもの作りの組集会を行いました。 

前回の集会で作った基礎部分にボディを載せ、組の乗り物完成です。自分達で作ったのりもの

で、組対抗でゲームをしました。仲間と協力して、どこまで壁に近づけるか？ドキドキのゲー

ム。デンコーチ２人が頑張ってくれて、楽しい集会ができました。 

１１月１７日、松戸・鎌ヶ谷地区のドッヂビー大会に参加しました。 

松戸８団は昨年優勝したので、優勝ディスクの返還を開会式で行った後大会が始まりました。

松戸８団は「地球チーム」に入り、最多の５試合に出場しました。２試合の延長戦になるほどの

接戦でしたが、結果は４位となりました。他団のスカウトとのチームスポーツ、負けて悔しかった

けどよく頑張っていましたよ。来年もまた、頑張りましょう。 

 １２月は１日にクリスマス会の準備集会を八ヶ崎市民センターで行います。そして１２月８日の

クリスマス会で、日頃の感謝の気持ちをこめ、各組でスタンツを発表したいと思います。 

  

 

 

ベンチャー隊ニュース 

◇ＶＳ隊は１１月１０日に入隊式を行いま

した。５名のスカウトが入隊式に参加しま

した。誓いの再確認をし、その後、隊会議

に突入です。ＶＳ隊は自治の隊です。リー

ダーは指導及び助言を行うだけで、活動

を決めていくのはスカウトたちの会議によ

るものです。どんな活動になっていくの

か、これから楽しみです。 
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ビーバー隊ニュース 
◇ビーバー隊１１月の活動は３日に野営場で「森

のレストランを作ろう」で段ボールを使ってピザレ

ストランを作りました。それぞれ持ち寄ったトッピ

ング食材で特別なピザをつくりました、作ったピ

ザはお父さん達が段ボールの釜で美味しく焼い

てくれて、みんなお腹一杯！たくさん食べました

ね。そして森にはモンキーブリッジ、忍者に変身

して元気に遊びました。続いて１７日はクリスマス

会の練習、恒例の寸劇の練習、みんなの忍者修

行の様子を高畠副長が劇にしてくれ練習しまし

た。劇の終わりには流行の「パプリカ」をみんなで

踊ります。さて本番は１２月８日のクリスマス会、

早めに集まって最終の練習、うまくできました。

小林副長の作ってくれたカッコイイ忍者装束を着

て鉢巻に手裏剣をつけて舞台に立ちました、み

んな元気に大きな声でお芝居ができました。 

１２月１５日はクリスマスに向けて「リース」を作り

ます。寒くなって来ましたがビーバー隊は寒さに

負けず元気に遊びます。 

 

 

ボーイ隊ニュース 

◇１１月のボーイ隊は、９日に和名ヶ谷中学校で行われた防災訓練の

奉仕活動に参加しました。災害はいつどんなタイミングで来るかわかり

ませんから、「そなえよつねに」ですね。そして、１６日には八ヶ崎小学校

の「八豊祭」への奉仕をしました。恒例の「スッパイダーマン」を実施、大

好評でした。２４日にはＧＢ会議と班会議を開催しました。新班体制には

なったものの中学生のスカウトはテストなどもあってなかなか集会が行

えません。これからの予定の検討や１２月のクリスマス会のスタンツの

ことなどを相談しました。どのようなスタンツになるのか、ご期待下さい。 

 

 

団関係ニュース 
◇１１月９日（土）、１１月度の団会議が八ヶ崎市民センターで開催された。   

◇１１月９日（土）、１１月度の団委員会が団会議終了後に同じ市民センタ

ーにて開催されました。  

    ☆各隊の活動報告・予定が承認された。     

◇１１月１９日（火）、１１月２１日（木）地区菊章面接    

八ヶ崎市民センターに於いて、４名の地区菊章面接が実施されました。 

１１月１９日（火）１８時３０分～ 

 岡村スカウト、小島スカウト 

１１月２１日（木） １９時３０分～ 

中村（陽）スカウト、清水（紀）スカウト 

今後県連で審査・認証がされ、晴れて「菊章」取得となります。 

指導者各位に感謝申し上げます。 

 

 


